

Sensación de abandono por parte del Ministerio de Educación

Profesores magallánicos emplazan a autoridades por mejoras laborales

● A través de un comunicado, expresa mejoras en el servicio educativo regional, remuneraciones de docentes y en los Programa de Integración Escolar (PIE).

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con el respaldo de los directorios comunales de Porvenir, Puerto Williams, Natales y Punta Arenas, el directorio regional del Colegio de Profesores emitió una declaración pública emplazando al director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, y al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, por mejoras al servicio educativo magallánico y sus funciones.

El texto expone una serie de demandas que son de preocupación a los profesionales, que consideran que debiesen ser solucionadas a la brevedad y que de momento han sido relegadas a un segundo plano, entre ellas, la remuneración de los profesores,

los Programas de Integración Escolar (PIE) y la planificación e instalación efectiva de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP).

Ante esto, la mesa regional manifiesta que estas temáticas no han sido atendidas por la cartera desde el nivel central.

“La actitud del Ministerio y sus organismos no solo refleja un marcado centralismo, sino también una desconexión con las realidades y urgencias de las regiones. Esta indolencia es percibida como una falta de respeto hacia quienes trabajan día a día por la educación en los territorios más australes de Chile, y que en su mayoría votaron por este Gobierno con la esperanza de cumplir las promesas de campaña dirigidas a mejorar la Educación Pública”, señala el comunicado.



CEDIDA

Lo docentes emplazaron a la cartera educativa.

Asimismo, la directiva magallánica hizo un emplazamiento a las autoridades a que dejen de lado la burocracia y el centralismo para que “comiencen a trabajar con seriedad y compromiso junto a nuestro gremio para garantizar un inicio escolar 2025 sin contratiempos y con soluciones reales a los problemas

estructurales que enfrenta nuestra región”.

Por último, exigen a la brevedad una reunión de carácter urgente con el ministro Nicolás Cataldo y a la subsecretaría de Educación, Alejandra Arratia, para abordar estas temáticas y recibir una respuesta concreta antes estas demandas.